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Hast du dich jemals über die Worte gewundert, 
die die Engel bei der Geburt Jesu überbrachten? 
Sie sagten in Lukas 2,14:

 „Herrlichkeit [ist] bei Gott in der Höhe 
und Friede auf Erden, [und] unter den 
Menschen [Gottes] Wohlgefallen!“

Dies wird traditionell als Verkündigung des 
Friedens auf Erden unter den Menschen 
interpretiert. So sah es auch Henry Wadsworth 
Longfellow, als er das Gedicht schrieb, das wir 
heute als Weihnachtslied „I Heard the Bells 
on Christmas Day“ (Ich hörte die Glocken am 
Weihnachtstag) kennen

Longfellow hatte seine Frau bei einem Feuer 
verloren, das er zu löschen versuchte. Dabei erlitt 
er so schwere Verbrennungen, dass er nicht an der 
Beerdigung seiner Frau teilnehmen konnte. Dann 
wurde sein ältester Sohn Charley im Bürgerkrieg 
schwer verwundet und sie befürchteten, dass er 
für immer gelähmt sein könnte.

An Heiligabend 1863 verglich Longfellow diese 
Botschaft von „Frieden auf Erden und Wohlwollen 
gegenüber den Menschen“ mit seinen eigenen 
Erfahrungen, was ihn dazu brachte, diese Worte 
zu schreiben:

DER KRIEG 
IST ZU ENDE

„Und verzweifelt senkte ich den Kopf;
Es gibt keinen Frieden auf Erden“, sagte ich;
„Denn der Hass ist stark,
Und spottet über das Lied
Vom Frieden auf Erden, vom Wohlgefallen 
unter den Menschen!“

Vielleicht teilst du diese Gefühle, vor allem angesichts 
der aktuellen Ereignisse. Der Krieg im Nahen Osten 
hat das Potenzial, einen dritten Weltkrieg auszulösen. 
Gottlosigkeit scheint in einem Ausmaß zuzunehmen, 
wie wir es noch nie erlebt haben.

Unsere Nation ist mehr denn je polarisiert, und es 
scheint, als gäbe es keine Zivilisiertheit mehr. Wo ist 
dieser Frieden auf Erden, den die Engel verkündet 
haben? Es ist wichtig zu wissen, dass die Engel nicht 
den Frieden unter den Menschen verkündeten. Das 
sagte Jesus in Matthäus 10,34-36:

Ihr sollt nicht meinen, dass ich gekommen 
sei, Frieden auf die Erde zu bringen. Ich bin 
nicht gekommen, Frieden zu bringen, sondern 
das Schwert! Denn ich bin gekommen, den 
Menschen zu entzweien mit seinem Vater 
und die Tochter mit ihrer Mutter und die 
Schwiegertochter mit ihrer Schwiegermutter; 
und die Feinde des Menschen werden seine 
eigenen Hausgenossen sein.

Die Engel lobten Gott, weil Jesus Frieden auf Erden 
zwischen Gott und den Menschen bringen würde. 
Sie verkündeten das Ende von Gottes Krieg gegen 
die Sünde der Menschen. Dies geschah dadurch, 
dass Jesus unsere Sünde am Kreuz auf sich nahm (1 
Petr 2,24) und die Schuld unserer Sünden vollständig 
bezahlte (Röm 6,23).

Denn die Sünde hatte den Menschen von Gott 
getrennt (Jes 59,1-2). Obwohl Gott den sündigen 
Menschen trotz seiner Sünde liebte, musste er, weil 
er heilig ist, die Sünde bestrafen, wie er es Adam in 1. 
Mose 2,17 versprochen hatte. Unter dem Alten Bund 
erlaubte der Herr den Menschen, mit dem Tod eines 
Tieres anstelle ihres eigenen Todes zu bezahlen, aber 
das war nur symbolisch. In gewisser Weise vergab 
Gott Sünde auf Kredit.

Aber mit dem Erscheinen Jesu wurde die wahre 
Schuld beglichen und die Feindseligkeit Gottes 
gegenüber denjenigen, die dem Opfer Jesu 
Glauben schenkten, hatte ein Ende. Darüber haben 
sich die Engel so gefreut, und das sollten wir auch. 
Traurigerweise hat ein Großteil der Kirche die fast 
zu gute Nachricht des Evangeliums nicht wirklich 
verkündet. Sie denken immer noch, dass ihre Sünden 
sie vom Herrn trennen.
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Aber für diejenigen, die Gottes Geschenk 
der Erlösung annehmen, ist der Krieg vorbei. 
Alle unsere Schuld aufgrund von Sünde 
- vergangene, gegenwärtige und sogar 
zukünftige - wurden uns vergeben (Hebr 
9,:12.15; 10,10.14).

Lobt Gott für Jesus und alles, was er getan hat, 
um uns mit seinem Vater zu versöhnen (2 Kor 
5,18-21)!

Ich bete, dass die Botschaft der Engel dieses 
Weihnachten für dich eine neue Bedeutung 
bekommt, wenn du erkennst, dass du jetzt 
Frieden mit Gott hast durch den Glauben an 
seine Gnade (Röm 5,1-2). Jesus ist das größte 
Geschenk Gottes an die Menschheit. Das ist 
eines der radikalsten Dinge, die ich je gelehrt 
habe. Es ist nicht radikal in dem Sinne, dass sie 
der Heiligen Schrift widerspricht, aber sie ist 
radikal im Vergleich zu den meisten heutigen 
Theologien.

Die meisten Religionen lehren nur Teile der 
Erlösung, sodass dir deine Sünden zwar soweit 
vergeben werden, dass du nach deinem Tod 
in den Himmel kommst, aber du jedes Mal, 
wenn du sündigst, deinen gerechten Stand vor 
Gott oder zumindest einige deiner Privilegien 
verlierst, und nicht erwarten kannst, dass Gott 
in deinem Leben handelt. Und du kannst 
ganz sicher nicht erwarten, dass Gott dich 
gebraucht, wenn du irgendwelche Sünden in 
deinem Leben hast. Das Falsche an diesem 
Denken ist, dass wir alle unvollkommen 
sind. Die Frage ist nur, in welchem Ausmaß. 
Jakobus 2,10 sagt, dass, wenn du das ganze 
Gesetz hältst und doch in einem Punkt gegen 
das Gesetz verstößt, du in allem schuldig 
geworden bist.

Es geht also nicht darum, dass du neun von 
zehn Dingen richtig machst und die Note 1- 
erreichst. Nein. Wenn du bei Gottes Prüfung 
nicht 100% richtig hast, fällst du durch! 
Entweder musst du vollkommen sein oder 
du brauchst einen Erlöser, der an deiner statt 
vollkommen war. Dann bekommst du alles auf 
der Grundlage dessen, was er getan hat, und 
nicht auf der Grundlage deiner Leistung. Nicht 
viele Menschen verstehen das.

Durch das Opfer Jesu Christi - sein einziges 
Opfer - ist er einmal in das Heiligtum 
eingetreten und hat die ewige Erlösung für 
uns erlangt. Mann, das ist fantastisch. Der 

Schlüssel zum christlichen Leben ist zu lernen, im 
Geist zu wandeln und nicht im Fleisch (Gal 5,16). Wir 
müssen lernen, in dem zu wandeln, was Jesus für 
uns getan hat, anstatt in dem zu wandeln, was wir 
auf der Grundlage unserer eigenen mentalen und 
emotionalen Leistung erreichen.

Davon zeugt uns auch der Heilige Geist, 
denn er hatte zuvor gesagt: »Das ist der 
Bund, den ich mit ihnen schließen will nach 
diesen Tagen, spricht der Herr: Ich will meine 
Gesetze in ihre Herzen geben und sie in 
ihre Sinne schreiben«, sagt er auch: »An ihre 
Sünden und ihre Gesetzlosigkeiten will ich 
nicht mehr gedenken.« 

Hebräer 10,15-17
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Hast du Angst, dass du Gottes Willen verfehlt hast?

Jim Baker

Jim und seine Frau Mary leiten die Zion Christian Fellowship in Powell, Ohio. 
Die Kirche ist bekannt für ihre lebendigen Gottesdienste, ihre starke geistliche 
Präsenz, Heilungen, Wunder und ihre Leidenschaft für Transformation. Jim 
ist ein humorvoller und aufschlussreicher Lehrer, der sich darauf konzentriert, 
Menschen zu befähigen, Gottes Reich auf übernatürliche Weise zu 
demonstrieren. Er ist außerdem Autor und Gründer von WealthWithGod.com, 
wo er Gläubigen hilft, Wohlstand und Einfl uss aufzubauen.

Hast du schon mal Mist gebaut und 
das Gefühl gehabt, dass du Gottes 
perfekten Plan für dein Leben 
verpasst hast? Wenn das auf dich 
zutrifft, denkst du vielleicht, dass du 
dich mit einer zweitklassigen Version 
des Christentums begnügen musst 
und für den Rest deines Lebens 
Gottes zweitklassigen „Plan B“ 
folgen wirst. Ich habe großartige 
Neuigkeiten für dich - du kannst 
Gottes perfekten Plan für dein 
Leben nicht zunichte machen!

Hier sind zwei Hinweise, die 
dir helfen, die Angst und die 
Verurteilung zu überwinden, wenn 
du Gottes Willen nicht befolgst.

#1 Das Beispiel des Paulus

Bevor er der Apostel der Gnade 
wurde, war Paulus ein frommer 
Pharisäer, der sich streng an die 
Gesetze des Alten Testaments hielt. 
Er glaubte, dass er nicht wie die 
„schmutzigen Heiden“ war und am 
meisten nach Gott strebte. Er war 
eifrig für das Judentum und war Teil 
der Verfolgung, die zur Steinigung 
des Stephanus führte. Als Paulus 
jedoch Christus begegnete, wurde 
Gottes Liebe in seinem Herzen 
ausgegossen und er erkannte, dass 
alles, was er getan hatte, um sich 
Gottes Gunst zu verdienen, umsonst 
gewesen war.

Stell dir vor, du steckst in Paulus 
Schuhen, hast schweres Unrecht 
begangen und erkennst erst danach 
die Wahrheit. Anstatt deprimiert zu 

Egal, was du getan hast, Gottes 
Liebe ist bedingungslos und 
allwissend. Bevor du geboren 
wurdest, wusste Gott schon alles 
über dich und trotzdem liebte 
er dich und hatte einen Plan für 
dein Leben. Selbst wenn es dir 
am schlechtesten geht, ändert 
Gott seine Meinung über dich 
nicht! Er hat unendlich viele 
Möglichkeiten, seinen Willen 
zu erfüllen und kann deine 
Fehler in seinen perfekten 
Plan einfl echten. Wenn du das 
nächste Mal befürchtest, dass 
du Gottes Willen verfehlt hast, 
erinnere dich an diese beiden 
Dinge und bleibe dem Ruf 
Gottes in deinem Leben treu!

Wenn dir diese Lehreinheit 
gefallen hat, solltest du in 
Erwägung ziehen, die Gospel 
Truth Conference 2024 in 
Glendale, Arizona, vom 4. bis 6. 
Januar zu besuchen.

PHOENIX

PhoenixGTC.com

sein und sich wegen seiner Taten 
in Sack und Asche zu demütigen, 
vergaß Paulus die Dinge, die 
hinter ihm lagen, und ging weiter 
voran (Phil 3,13-14). Aufgrund 
seiner Errettung konnte Paulus es 
wagen, in der Fülle von Gottes 
Vergebung zu leben - ohne 
Schuld und Bedauern. Wenn er 
das konnte, kannst du das auch. 
Nichts, was du getan hast, kann 
diese selbe Gnade in deinem 
Leben behindern!

#2 Gottes Gnade und Liebe

Es ist tragisch, dass Millionen von 
Christen immer noch so leben, 
als wären sie an das Gesetz 
gebunden, weil sie denken, 
dass sie bestimmte Dinge tun 
müssen und sich verurteilt 
fühlen, wenn sie diese Dinge 
nicht erfüllen. Sie haben das 
Konzept der göttlichen Gnade 
nicht wirklich begriffen. Wenn ein 
Gläubiger wie Paulus versteht, 
dass Christus ihn vom Gesetz 
befreit hat (Gal 3,13), kann er 
sich von der Selbstverurteilung 
lösen. Der Zweck des Gesetzes 
war es sowohl Gottes Wesen 
zu offenbaren als auch unsere 
Unfähigkeit, seinem Maßstab aus 
eigener Kraft gerecht zu werden. 
Wir brauchen einen Retter, 
deshalb hat Christus das Gesetz 
für uns erfüllt und ist gekommen, 
um durch die Erlösung in uns 
zu wohnen! Das Gesetz fordert, 
aber die Gnade befähigt zur 
Rechtschaffenheit.
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Wusstest du, dass sich unsere Kultur in einem Kampf der 
Weltanschauungen befi ndet?

Der Begriff Weltanschauung kommt aus dem 
Deutschen und bedeutet so viel wie Bausteine. Stell 
dir zwei Baustellen vor. Auf der einen Baustelle gibt 
es Qualitätsholz, Ziegel und Trockenbauwände, und 
es wird ein tiefes Fundament gegraben. Die andere 
Baustelle ist voll minderwertiger Materialien und ähnelt 
eher einem Schrottplatz. Auf der einen werden solide 
Bausteine sinnvoll eingesetzt, während bei der anderen 
der Unfall nur eine Frage der Zeit ist.  Eine biblische 
Weltanschauung ist wie die erste Baustelle, sie basiert 
auf Wahrheit und einem starken Fundament. Eine 
säkulare Weltanschauung ist wie die zweite Baustelle, 
welche in Chaos aus fehlerhaftem Material gebaut ist.

Das unterstreicht die Wichtigkeit einer biblischen 
Weltanschauung. Es ist nicht möglich, ein wirklich 
erfolgreiches Leben zu führen, ohne auf Gottes Wort 
zu hören. Viele Menschen glauben heute, dass sie sich 
ihre eigene Wahrheit schaffen können. Aber das ist nicht 
wahr! Es gibt nur ein solides Fundament, auf das du dein 
Haus bauen musst, und das ist das Wort Gottes.

„Dabei sollt ihr vor allem das erkennen, 
dass keine Weissagung der Schrift von 
eigenmächtiger Deutung ist. Denn 
niemals wurde eine Weissagung durch 
menschlichen Willen hervorgebracht, 
sondern vom Heiligen Geist getrieben
haben die heiligen Menschen Gottes 
geredet.“

2. Petrus 1,20-21

Diese Verse sprechen über die Wichtigkeit der Bibel. 
Es liegt nicht an uns, die Bibel so auszulegen, wie wir 
es gerne hätten, was viele Menschen glauben. Wir 
haben nicht die Erlaubnis von Gott, unsere eigenen 
Interpretationen zu machen. Um eine biblische 
Weltanschauung zu haben, müssen wir akzeptieren, dass 
es nur eine Wahrheit gibt!

Traurigerweise hat Religiosität viele Menschen von 
Gottes Wahrheit weggeführt, weil sie Gottes Gericht 
falsch verstanden haben. Manche empfi nden ihn 
als hart, aber die Wahrheit ist, dass das Gericht für 
unsere Sünde auf Jesus Christus gelegt wurde (Joh 
12,31-33). Es war uns nie möglich, die Bürde von 
Gottes heiligem Maßstab zu ertragen. Das Gesetz 
wurde gegeben, um uns zu zeigen, dass wir Christus 
brauchen, weil er der Einzige ist, der es erfüllen 
kann.

Viele reagieren mit Schuldgefühlen und 
Verurteilung, wenn sie die Bibel kennenlernen, 
sodass sie nicht einmal in Erwägung ziehen, eine 
biblische Weltanschauung anzunehmen. Aber sie 
begreifen nicht die barmherzige und liebende 
Identität Christi, die auf den Seiten zu fi nden 
ist. Gläubige des Neuen Bundes können eine 
Beziehung zu Gott haben, von der die Menschen 
unter dem Alten Bund nur träumen konnten. Und du 
kannst einer von ihnen sein!

Du musst dich auf den Kampf der 
Weltanschauungen einlassen. Gott ist Liebe und will 
liebevoll mit den Menschen umgehen. Aber er ist 
auch heilig und gerecht. Solange ein Mensch nicht 
akzeptiert, dass Jesus für seine Sünden bezahlt hat, 
wird er seine Beziehung zu Gott auf der Grundlage 
seiner eigenen Leistung gründen. Aber wenn sie 
durch den Glauben an Jesus wiedergeboren werden 
(2 Kor 5,17), beginnen sie eine neue Beziehung zu 
Gott. 

Du kannst ein starkes Fundament legen, indem 
du eine biblische Weltanschauung pfl egst und die 
aufregende Beziehung mit Gott im Neuen Bund 
entdeckst. Besuche awmi.net/BW-Foundation (nur 
auf Englisch), um deinen Glauben noch heute zu 
vertiefen und zu festigen!

Der Kampf 
der Weltan-
schauungen
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Wer an mich glaubt, wie die Schrift 
gesagt hat, aus seinem Leib werden 
Ströme lebendigen Wassers fl ießen.

Johannes 7,38 (Betonung hinzugefügt)

Was für eine anschauliche Beschreibung! Wenn 
der Heilige Geist in unser Leben kommt, bringt 
er lebendiges Wasser, das wie Flüsse aus unseren 
Herzen fl ießt. Ist dir schon einmal aufgefallen, dass 
bestimmte Geistliche und Gläubige die Gegenwart 
Gottes stärker zu manifestieren scheinen als andere?

Was ist der Unterschied zwischen jemandem wie 
ihm und jemandem, der die Gegenwart Gottes 
nicht manifestiert? Die Wahrheit ist, dass wir 
den Fluss des Heiligen Geistes in unserem Leben 
entweder durch fl eischliches Denken einschränken 
oder seinem Wort erlauben können, unsere 
Gedankenwelt zu dominieren (Röm 8,5). Wir warten 
aber nicht darauf, dass die Gegenwart Gottes oder 
die Manifestation der Gegenwart Gottes gegeben 
wird.

Jedem wird aber das offensichtliche 
Wirken des Geistes zum [allgemeinen] 
Nutzen verliehen.

1. Korinther 12,7

JESUS MANIFESTIEREN:
Der Ort seiner 
Gegenwart

Die offensichtliche Gegenwart Gottes, die Manifestation 
des Geistes, ist jedem Gläubigen bereits zuteil geworden 
(Kol 1,27 und Gal 4,6). Wow! Es wäre wunderbar, wenn 
der Leib Christi die Wahrheit begreifen könnte, dass wir 
der Ort seiner Gegenwart sind (1 Kor 6,19)!

Das bedeutet, dass wir Gott nicht bitten müssen, 
aufzutauchen. Gott bittet uns, aufzutauchen. Und 
wenn wir auftauchen, können wir mit allem auftauchen, 
was Gott ist und was er hat. Aber es liegt an uns, gemäß 
des abgeschlossen Werks zu leben, das uns in Christus 
gegeben wurde.

Wenn wir aufhören, Gott zu bitten, sich zu zeigen, und 
anfangen, uns selbst zu zeigen, wird Gottes Gegenwart 
durch uns fl ießen. Ich möchte dich herausfordern, 
darüber nachzudenken, wie es wäre, wenn Christen nicht 
voller Sorgen, Ängste und Furcht zusammenkämen, 
sondern bereit wären, Gottes Gegenwart auszustrahlen 
und Ströme lebendigen Wassers aus ihren Herzen fl ießen 
zu lassen. Kannst du dir die Macht und Gegenwart des 
Herrn in dieser Versammlung vorstellen?

Lasst uns Anbeter sein! Lasst uns 
diejenigen sein, die den Wert des 
Wortes Gottes in jedem Bereich 
unseres Lebens erkennen, egal 
ob wir mit anderen an einem 
öffentlichen Ort beten oder allein in 
unserem Gebetsraum.

Gott hat so viel mehr für dich. 
Er möchte dir helfen, dich 
ausrüsten und ermutigen, damit 
du jetzt, in dieser Generation, ein 
entscheidender Teil dieser dritten 
großen Erweckung sein kannst.

Sieh dir die komplette Lehre unter 
Charis Daily Live Bible Study auf 
awmi.net/presence an (nur auf 
Englisch) und entdecke, wie du 
anfangen kannst, die Gegenwart 
Gottes in deinem täglichen Leben 
freizusetzen.

Besuche 
DanielAmstutzCollective.com, um 
mehr Ermutigung für ein Leben im 
täglichen Rhythmus der Gnade zu 
erhalten oder um Daniels Buch 
„The Place of His Presence“ 
zu bestellen. (nur auf Englisch)

Daniel ist ein erfahrener, ordinierter Pastor und 
hat als Pastor, Hilfspastor und Lobpreisleiter 
gearbeitet. Er liebt es, das Wort Gottes zu lehren 
und zu sehen, wie Menschen geheilt und befreit 

werden. Sein Sinn für Humor 
und sein entspannter Stil 

helfen den Menschen, die 
lebensverändernde Botschaft 
zu empfangen, dass Gott 
sie in Wohlergehen haben 

möchte.

und sein entspannter Stil 
helfen den Menschen, die 

Daniel Amstutz, Leiter des Heilungsdienstes




